

exportaba. La firma Lakeshore Produce Limited, cerca de St. Catherines, Ontario, ha establecido un importante mercado en la costa de los EE.UU. para sus flores en tuestos envueltos en papel aluminio Alcan. Con objeto de satisfacer los reglamentos americanos, dicho papel aluminio tiene grabada en relieve la frase "desarrollado en Canadá". Esto a su vez permite a Alcan abrigar la esperanza de que con la expansión del mercado llegará el día en que las grandes florerías podrán adquirir el pintoresco papel aluminio grabado en relieve con su propio logotipo o marca de fábrica.

El boletín *Alcan News* le proporcionará más información sobre el tema. Para obtenerlo, sírvase dirigirse a: Alcan Canada, Box 269, Toronto, Ontario, Canada M5K 1K1.

Estúdiense las implicaciones de la nueva ley de ciudadanía soviética

Noticias recientes dan a entender que una nueva ley de ciudadanía en la Unión Soviética, que entrará en vigor el 1º de julio, extenderá la ciudadanía soviética a muchos canadienses que todavía no la poseen. Desde que se anunció la nueva ley, el Ministerio de Asuntos Exteriores ha estado examinando sus posibles consecuencias para los canadienses. La información disponible al Ministerio de Asuntos Exteriores sugiere que, si bien la nueva ley podría ser algo más específica que la legislación anterior, la intención subyacente parece ratificar substancialmente la legislación pasada.

El ministerio, está en contacto con las autoridades soviéticas respecto a las posibles implicaciones que la nueva legislación pueda tener para los canadienses, más allá de las prácticas anteriores. Mientras tanto, el ministerio continuará vigilando la situación. El ministerio hace notar que el gobierno soviético ha continuado reconociendo tradicionalmente la ciudadanía soviética a los ciudadanos residentes en el extranjero y ha considerado otorgar la ciudadanía a los niños por derecho de sucesión, ya sea a los nacidos en la Unión Soviética o a los nacidos en el extranjero. Por consiguiente, el minis-

terio ha sugerido y vuelve a sugerir a los canadienses que deseen efectuar consultas sobre el tema de la ciudadanía soviética ponerse en contacto con la Embajada Soviética a estos efectos.

Organismo internacional de telecomunicaciones marítimas por satélite

Canadá acaba de convertirse en miembro del Organismo Internacional de Telecomunicaciones Marítimas por Satélite (INMARSAT), al firmar recientemente el Señor Paul Martin, Alto Comisario de Canadá ante el Reino Unido, el convenio de INMARSAT.

INMARSAT establecerá un sistema de telecomunicaciones marítimas por satélite para conexión directa con las redes telefónicas y de telex internacionales. El sistema, que será utilizado en alta mar por buques de todas las naciones, suministrará un sistema de telecomunicaciones marítimas generalmente perfeccionado, siendo particularmente útil en situaciones de peligro, así como para correspondencia pública y para aumentar la eficacia del manejo de los barcos.

Se espera que Canadá, en su calidad de estado costero y nación industrial, aproveche su condición de miembro del INMARSAT y se encuentre en mejor posición de llevar a cabo las responsabilidades que le correspondan respecto a las comunicaciones marítimas. Ello mejorará la seguridad marítima así como la gama y tipo de servicios suministrados en las aguas territoriales de Canadá. La futura expansión de los mercados beneficiará a la industria canadiense y el servicio de correspondencia pública aumentará igualmente su capacidad.

Al aprobarse la participación canadiense en el INMARSAT, se eligió a *Teleglobe Canada* (empresa estatal encargada de los enlaces de telecomunicaciones de ultramar de Canadá) para asumir la responsabilidad desempeñada por Canadá en el organismo así como la utilización del sistema.

* * *